

Investigadores de todo el mundo presentan sus trabajos en la UJI

▶ Jóvenes científicos, en el encuentro de economía, finanzas y empresa

|| R.D.M.
CASTELLÓN

Jóvenes investigadores de ámbito internacional han presentado sus trabajos en la Universitat Jaume I en el marco de un encuentro de Economía, Finanzas y Empresa.

El evento ha contado con más de 60 comunicaciones con ponentes de países como Alemania, Francia, República Checa, Italia,

Suiza, Austria y España. En cinco sesiones, entre el 20 y 21 de abril, han realizado discusiones a cargo de profesorado sénior, además de otras con los participantes en el encuentro, que también ha reunido a estudiantes de doctorado.

El objetivo era ofrecer a estos jóvenes la oportunidad de presentar su investigación y recibir comentarios, además de establecer redes con científicos más experimentados para fomentar las sinergias entre áreas de conocimiento.

El foro MEFIB 2023 ha sido organizado por los departamentos

de Economía, Finanzas y Contabilidad, y Administración de Empresas y Marketing y por la Escuela de Doctorado, y los institutos de investigación de Economía Internacional (IEI) y de Desarrollo Local (IIDL) de la Universitat Jaume I.

REFERENCIA // La UJI apuesta con LA organización de este encuentro por posicionarse como centro puntero de investigación dentro del territorio y fuera de él y destaca la colaboración de los departamentos del área, para integrarse dentro del MEFIB 2023. ≡



Algunos de los asistentes al encuentro celebrado en la Universitat Jaume I.